

26.09.2017

Ende der Sommersaison am Siebenstern

Mit Beginn des Oktobers wechselt der Lauftreff seine Dienstagsstrecke. Wird im Sommer um 18:30 Uhr, mit Start am Siebenstern, durch den Wald gelaufen, so trifft sich der Lauftreff ab Oktober am Parkplatz am Sand.

Es gehört schon zur Tradition, dass der Abschluss des letzten Laufes am Siebenstern (dieses Jahr was es der 26.09.2017) mit einem kleinem Umdruck „gefeiert“ wird.

Danke an Alle, die regelmäßig und unregelmäßig zum Lauftreff am Siebenstern kamen. Danke an Alle, die an diesem letzten Lauftrefftermin am Siebenstern so lange geblieben sind. Danke Kerstin und Maria, die über den Sommer hin den Läufertee bereitstellten. Danke an Monika, die das „Buffet“ für den Abschluss bereitete und Danke an René und Michael, unsere Lauftreffleiter.







